

農化クラブニュース

昭和60年4月1日

第1号

大阪府立大学
農芸化学科同窓会



大阪府立大学全景

新緑あざやかな快い季節を迎えましたが、農化クラブ会員の皆様には、ますますご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。

本学の農芸化学科関係の同窓会としましては、従来いろいろな形での会合が持たれてきましたが、かねてより学科全体としての同窓会組織をつくり活動を行いたいとのご要望が各方面から出されておりました。これらの声をうけての、小巻、櫟本両氏をはじめとする各期発起人の方々のご尽力が実りまして、過日ご案内しましたように、めでたく同窓会“農化クラブ”が発足し、第1回定例会を開催することができました。ご多用の折に220人を越えるご参加をいただき、盛大な会合を持つことができまして、まことに喜ばしい限りでございます。これまでにご入会いただきました会員の方々は、すでに700人を

越えており、このたびクラブニュース第1号をおとどけする運びとなりました。

大阪府大も今春第33期の卒業生を送り出しましたが、特色ある有力な公立大学としまして、名実ともに大きな発展をとげてまいりました。それとともに、卒業生各位の各方面におきますご活躍にも、めざましいものがございます。いわば満を持してのこの時期に、農化クラブの発足を得ましたことには、大きな意義がございます。この会に期待される今後の発展、充実のため、会員の皆様の一層のお力添えをいただきましよう幹事の方々を代表しましてお願いを申し上げ、ご挨拶いたします。

代表幹事 駒井 豊